

OFFEN FÜR GLÜCKSGEFÜHLE

Die Leidenschaft zum Beruf machen – davon träumen viele. Ulrike M. und Florian M. Muth haben genau das getan. Nun sind sie mit der exklusiven Website www.roadster-tours.de am Start, bei der sich alles um das Erlebnis Offenfahren dreht.



01 Offenfahren – Roadstergefühl pur 02 Stivolle Autofahrer-Handschuhe von Roeckl 03 Hochwertige Swizöl Pflegeprodukte 04 Coming soon: Ausgewählte Erlebnis-Touren durch Europa

Es ist eine Liebesgeschichte, in der der Fahrtwind und die Freiheit eine wichtige Rolle spielen. In der das rationale "von A nach B" nicht so wichtig ist wie all die wundervollen Dinge, die dazwischen liegen. Die wechselnden Landschaften, die Sinnesindrücke, die man so intensiv eben nur in einem Roadster oder Cabrio spürt.

Ulrike M. und Florian M. Muth waren davon schon begeistert, als sie noch Unternehmensberater waren. So entstand die Idee zur Website www.roadster-tours.de, auf der Roadster- und Cabriofreunde alles finden, was zum stilechten Offenfahren dazugehört – Reisezubehör, Lifestyle-Accessoires und hochwertige Pflegemittel.

Der Online-Shop konzentriert sich auf handverlesene Vertragshändler, etwa das Traditionshaus Roeckl, das mit einem Sortiment maßgearbeiteter Handschuhe, Caps und feiner Schals vertreten ist. Oder die Reisetaschen-Kollektion von Roadsterbag, die dem Stauraumproblem ein elegantes Ende bereitet. Vor Weihnachten lohnt sich ein Besuch im Online-Shop besonders, denn die edel verpackten Geschenksets sind wie gemacht für Cabrio- und Roadsterliebhaber. Die Muths denken schon wieder weiter. Ab

2012 folgen eine einzigartige Reihe landschaftlich, kulinarisch und kulturell reizvoller Erlebnis-Touren in ganz Europa: eine kleine, feine Auswahl besonders exklusiver Entdeckungsreisen – immer einem speziellen Motto folgend. "Wir haben im Laufe der Jahre so viele wundervolle Strecken entdeckt. Es ist an der Zeit, unsere Leidenschaft für das Besondere mit anderen zu teilen!" sagt Florian M. Muth.

WWW.ROADSTER-TOURS.DE

Open for happiness // Turning a passion into a profession – that is the dream of many. Ulrike M. and Florian M. Muth did just that: they have now taken off with their exclusive www.roadster-tours.de website, which is all about the ultimate experience of driving with an open top.

It is a true love story, with the wind that brushes the skin and a sense of freedom as the main characters – a story in which the rational aspect of driving "from A to B" is not as important as all the wonderful things in between. The diversity of the scenery, the sensations which can only be captivated with such very intensity while driving a roadster or an open-top car.

Ulrike M. and Florian M. Muth were already

enthusiastic about this while still working as management consultants. It gave them the idea for their www.roadster-tours.de website, where roadster and ragtop aficionados can find everything for driving their convertible in style: travel accoutrements, lifestyle accessories and premium care products.

The online shop features hand-picked authorised dealers, such as the traditional department store Roeckl, which is represented with a range of bespoke gloves, caps and fine scarves; or the Roadsterbag collection of holdalls, which offer an elegant solution to the storage issue. A visit to the online store before the holiday season is certainly worthwhile since the gift sets and their sophisticated wrapping are destined for convertible and roadster enthusiasts. The Muths are already thinking ahead. Starting in 2012, there will be a unique series of fascinating tours throughout the whole of Europe filled with many scenic, culinary as well as cultural attractions: a small but refined selection of particularly exclusive expeditions, each of which with its particular motto. "Over the years, we have discovered so many wonderful routes – it is about time that we share this passion with others!", says Florian M. Muth.